

SWAN - Foyer

SWAN-Foyer bietet SWAN-Mitgliedern die Möglichkeit, sich selber im Rahmen einer SWAN-Mitgliederversammlung vorzustellen.

Was habe ich davon?

SWAN-Foyer gibt einzelnen Mitgliedern die Gelegenheit, sich selber individuell vorzustellen und somit Anknüpfungspunkte für das Netzwerken innerhalb des Verbandes herzustellen. Mögliche Inhalte umfassen berufliche Stationen und Entwicklungen, aktuelle Stellen und Arbeitgeber, laufende Projekte und Projektideen, Aus- und Weiterbildungen oder auch Wünsche nach Vernetzung. Durch die persönliche Vorstellung wird der Einstieg ins Gespräch im anschliessend stattfindenden Apéro erleichtert.

Wie kann ich mitmachen?

Bei Interesse an einer Teilnahme am SWAN-Foyer bitten wir um Kontaktaufnahme unter contact@swan-nutrition.ch.

Ab 2022 können sich bei jeder SWAN-Mitgliederversammlung 2 SWAN-Mitglieder vorstellen.

Folgende Rahmenbedingungen müssen ausserdem eingehalten werden:

Dauer: max. 5 Minuten pro Teilnehmer*in

Vortragsart: frei oder max. 3 Powerpoint-Folien

